

Hombres de Hierro
LA FUNCIÓN DE UN HOMBRE DEL REINO
Parte III
Septima & Octava Semana

El temer a Dios sencillamente significa tomar a Dios seriamente, lo opuesto a tratar a Dios con ligereza. Dios dice que si usted tiene temor de él y anda en sus caminos, las circunstancias relacionadas al fruto de sus manos le producirán felicidad.

Lea en su libro: Parte III La Función de Un Hombre del Reino

12. Un Hombre del reino y su vida personal

13. Un Hombre del reino y su vida familiar

La Responsabilidad De Un Esposo

En el diseño divino de un pacto para el matrimonio, la función del esposo es ser la fuerza estable que permite que su esposa se nutra y prospere. Esa es la responsabilidad del hombre del Reino. Hasta ahora hemos estudiado mucho sobre su dominio, gobierno y autoridad. Todo eso es cierto. Pero ninguna de esas verdades le debe llevar a concluir que la función de su esposa es servile. En realidad, lo opuesto es lo correcto.

Lea Efesios 5:22-32. Describa el papel del esposo en el matrimonio.

Describa el papel de la esposa en el matrimonio.

Según este pasaje, ¿quién tiene el papel más difícil en el matrimonio, el hombre o la mujer? Explique su respuesta.

¿Qué cosas pequeñas puede sacrificar hoy para mostrar amor a su esposa?

Un hombre coopera con la santificación de su esposa cuando la guía en el discipulado y la anima a desarrollar sus cualidades como la hija de Dios que fue destinada a ser.

¿Cómo el aplicarse más usted a conocer a su esposa le ayudará a darle ánimo y a facilitar el crecimiento espiritual de ella?

El Matrimonio - Una Ilustración del Evangelio

La gente debe ser capaz de observar el matrimonio de un Hombre del Reino y ver una representación del evangelio : un retrato viviente de amor dadivoso y sacrificado y parte de usted y sumisión voluntaria de parte de ella

Su matrimonio no gira solo a su alrededor. Tampoco gira alrededor de ella. Gira alrededor del evangelio. Pablo dijo en Efesios 5:32 “ Grande es este misterio, mas yo digo esto respecto de Cristo y la iglesia.” Si ama a su esposa de este modo y ella voluntariamente se somete a usted, su matrimonio se convertirá en una ilustración caminante, parlante, viviente y vivificante del evangelio.

¿Por qué cree usted que el matrimonio es una ilustración del evangelio ?

Cuando usted se casó con su esposa, no sólo se casó con ella, sino también con su historia.

Expresé a Dios su deseo de ser un hombre del Reino en su matrimonio, amando a su esposa sacrificadamente. Ore para que El haga de matrimonio una representación del evangelio.

Cultive Olivos - La Crianza de los Hijos

Nunca escuché que mi padre le echara la culpa a otro por la dificultades que enfrentaba.

Volvamos al Salmo 128. Leer de nuevo, noté como este Salmo pasa de la integridad en la vida de un hombre del Reino a la integridad en su matrimonio, hasta llegar a la integridad con sus hijos. Si usted teme al Señor y anda en Sus caminos y si su esposa es una vid llena de frutos en el hogar, los hijos serán “como plantas de olivos alrededor de tu mesa” (v.3).

Describa con una sola palabra la relación que tiene con sus hijos(a). ¿Por qué escogió esa palabra?

Si una planta de olivo se cultiva correctamente, se convertirá en un árbol que producirá aceituna durante más de dos mil años. Es muy importante desarrollar un sistema para que este árbol eche raíces muy profundas. Así que el Salmo 128 presenta el cuadro de un hogar donde se inculcan los principios del reino a los hijos, generación tras generación. Entonces ¿cómo un hombre del Reino puede lograr pasar la herencia de fe a sus hijos? ¿Que puede hacer para cultivar en su hijos raíces profundas en la fe?

Lea el Salmo 1. ¿Cuáles son algunas de las maneras en que este salmo define la estabilidad?

¿Por qué cree que ver estabilidad en su padre podría ser importante para el desarrollo del hijo?

¿Cree que sus hijos consideran que usted es un hombre estable en cuanto a la manera en que está modelando la agenda del Reino? ¿Por qué o por qué no?

Vivimos en tiempos de cambios y movimientos constantes. Cuando todo está en movimiento, uno de los mejores regalos que podemos dar a nuestros hijos es la estabilidad.

El hombre del Reino tiene que tomar decisiones intencionales. Pablo mencionó algunas de estas en Efesios 6:4 “Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor.”

¿Cuáles son algunas formas en las que un padre puede provocar ira en sus hijos?

¿Cree que su padre vivió de acuerdo a esta amonestación? Explique su respuesta.

¿Cuáles son algunos de los efectos que las decisiones de él causaron en su vida?

Cuando usted toma decisiones, ¿Se ve actuando como su padre? Si es así, ¿como?

Provocar ira en los hijos no siempre se refiere a un abuso físico o verbal; a menudo se manifiesta de manera más sutil. Si sus hijos detectan que usted está muy ocupado o cansado para hacerles caso, sus corazones comienzan a arder con un resentimiento y enojo que poco a poco acaban por incitarlos a la rebelión.

Provocar ira es también si constantemente lo empuja a participar en actividades que ellos no disfrutan.

Según Pablo, lo opuesto de provocar ira en los hijos es enseñarles sobre el Señor. Como hombres del Reino, necesitamos criarlos activa e intencionalmente, igual que Dios hace con nosotros.

¿Cuáles son las tres características de la manera en que Dios nos instruye a nosotros como sus hijos?

1. _____ 2. _____

3. _____

Identifique cualquier aspecto de la crianza que necesite mejorar.

___ Tener más tiempo con mis hijos ___ Animar a mis hijos ___ Educarlos en los preceptos de Dios ___ Mostrar amor en el modo de hablar y relacionarme con ellos ___ Disciplinarlo con

De gracias a Dios porque Él es un Padre perfecto. Pídale ayuda en los aspectos específicos de la paternidad que usted no está cumpliendo como exactamente Dios lo hace con usted.